

## **Traducción de texto de correo electrónico a congresistas y departamento de estado**

Escribo para pedirle de forma urgente, que alce su voz en contra de los arrestos injustos contra los miembros de las organizaciones de base de la oposición democrática en El Salvador.

La noche del 30 de Mayo y la mañana del 31 de Mayo, la policía arrestó a ocho líderes de la Alianza Nacional de la Paz, una de las principales organizaciones de base que defienden la democracia en El Salvador de cara a los ataques a la separación de poderes, la constitución y los Acuerdos de Paz de 1992; Ataques impulsados por el Presidente Nayib Bukele.

Es extremadamente urgente que líderes políticos estadounidenses se unan al llamado por la liberación inmediata de estos líderes sociales considerando que sus vidas están en riesgo en las inhumanas y saturadas prisiones de El Salvador. Los prisioneros son todos personas mayores, que padecen de diabetes y otras condiciones médicas serias. Atilio Montalvo está en un delicado estado de salud, habiendo pasado recientemente por una operación al corazón y en necesidad de diálisis de rutina a la cual había sido referido recientemente. Los medios también han reportado que la salud de Jose Santos Melara está en deterioro con complicaciones de su diabetes.

En adelante, la comunidad internacional también debe insistir en preservar el derecho al debido proceso, a la defensa, a la presunción de inocencia y a un juicio justo en El Salvador.

No es casualidad que estos arrestos hayan ocurrido en vísperas de la juramentación de Nayib Bukele el 1ro de Junio para un segundo período inconstitucional, lo que constituye, un flagrante intento de intimidar y disuadir a la población de ejercer su derecho a la libre expresión. Más de 80,000 personas en El Salvador han sido arrestadas sin orden judicial en los últimos dos años desde que se suspendieron derechos humanos básicos; Expertos en derechos humanos estiman que al menos 25,000 personas no tienen vínculos a ningún crimen. Al menos 300 personas han muerto en prisión, muchos de ellos mostrando signos de tortura.

Es por tanto urgente que legisladores y oficinas de cancillería de nuestro país se expresen en contra de estos arrestos políticos.

¿Haría usted un llamado para pedir la inmediata liberación de José Santos Melara, Atilio Montalvo y otros líderes de la Alianza y pedirían a sus oficinas de cancillería hacer lo mismo?